幼小交流 3年生と幼稚園生のムーチー作り

幼小連携の交流活動として、1月27日(金)に3年生と幼稚園生がいっしょにムーチー作りを行ないました。その日は、授業参観日・保育参観日でもあり、多くのお母さん、お父さん、おじいちゃん、おばあちゃんが参加してくださいました。おかげで、もち粉11Kgを使った、おいしいムーチーを作り上げることができました。

今回は、シンメーナービを使ってムーチー作りを行い、3年生のリードもあり、スムーズに進めることができました。幼稚園生は、出来立てのムーチーを「おいしい」「もっと食べたい」と、嬉しい声をあげていました。幼稚園から、全校生徒にムーチーのプレゼントがあり、給食で頂きました。もちろん、小学生も大喜びでした。



写真3 ムーチーをこねる①

写真4 ムーチーの形を整える



写真5 ムーチーを蒸します



写真6 みんなでおいしく いただきまーす

3学期の音楽朝会

1月31日(火)に音楽朝会を開催しました。音楽朝会では、1年生が、けんばんハーモニカ、タンバリン、すずを使って、「きらきらぼし」、2年生が、けんばんハーモニカ、タンバリン、カスタネットを使って「こぎつね」を上手に演奏してくれました。大きな拍手をもらって、満足げな子ども達でした。最後に、全校児童で、元気に「アイアイ」を合唱しました。



写真7 演奏する1年生

写真8 演奏する2年生